



Le Collectif présente

LES RDVs DE LA TRANSITION

MARDI 13 JUIN

à partir de 18h

à la MAISON de PAYS de NYONS

Êtres en transition

Le vivant nous questionne.

un film de François Stuck



Rosaline de Nauw

18h Parcours
immersif

de reconnexion à soi,
à l'autre, au monde

Rencontre

19h Projection-
débat en présence
du réalisateur
et des acteurs locaux

21h30 Collation et
Partage convivial

Une production de l'association IDÉtorial
<https://idetorial.fr/etres-en-transition>



Les donateurs
du financement
participatif



COMMUNAUTÉ
DE COMMUNES
Baronnies
en drôme provençale



Entrée libre et ouverte à tous et toutes

Facebook Les RDVs de la Transition

<https://www.nyons.com/vivre-nyons/associations/les-rdvs-de-la-transition>

Face aux défis de la transition écologique, sociale, économique, politique à l'œuvre, aux actions et à la transformation de fond qu'elle implique, une nouvelle initiative citoyenne a vu le jour, à laquelle s'est associée la mairie de Nyons dans le cadre de son action transversale dédiée à la transition écologique : « les Rendez-Vous de la Transition » (RDVs de la Transition).

Cette initiative propose des rendez-vous événementiels réguliers au cours de l'année, des espaces de rencontre ouverts à tous et toutes.

Ces rencontres ont pour vocation de partager et interroger nos visions, l'expérience que nous faisons chacun de la situation actuelle, au niveau personnel, professionnel, local, mais aussi global, afin de mieux déceler les besoins, mais aussi les freins et leviers possibles quant aux mutations nécessaires sur le territoire.

Elles offrent un temps de concertation et d'écoute, facilitant les actions sur le territoire et proposent également de soutenir et relayer les efforts engagés par les différents acteurs locaux.

Donnant du champ et de la perspective, toutefois bien ancrées dans notre quotidien, elles invitent à concevoir et mettre en place des possibles atteignables, acceptant nos limites, remettant l'humanité, la solidarité, le soin au vivant et notre quête de sens au cœur de nos vies et de nos décisions.

L'objectif de ces RDVs est donc de mettre la transition, dans toutes ses dimensions, au cœur des préoccupations afin qu'elle s'affiche comme une réalité, voire une réalisation, pour un aujourd'hui et un futur viable et enviable, ou simplement possible sur le territoire.